
 

 

Compte Rendu de la réunion de CD du 08 février 2024 

 

Présents :  
Jean Christophe BLERREAU 
David BRUANT 
Alexandre CAMUS 
Maxime DAGMEY 
François DELCLAUX 
Michel FAVRE 
Hugo REIN 
Johan ROUCHON 
Guillaume SZEZUR 
Thomas TENZA 
 

Excusés :   
Jordan DESMAREST 
Aurélien LE LOUTRE 

 
 
  
Cartes Passeports 

  

Il nous reste une quarantaine de cartes jaunes, donc ok pour finir l'année. 

Les autres couleurs sont encore en grand nombre. 

Les initiateurs doivent essayer de récupérer les anciennes cartes lors du passage des 

passeports supérieurs. Faire circuler l'info aux initiateurs - Johan 

  

Plusieurs devis sont en cours ou reçus (Alex/David/Guillaume). 

Le format exact de nos cartes et leur épaisseur les rendent assez chères. 

  

A revoir aux prochaines réunions avec objectif d’un réassortiment pour la rentrée 2024/2025 et 

voir si le tarif final peut être négocié. 

 



   

Mur 

 Chantilly :  

o Renouvellement prévu 

o Le collège a indiqué les voies à conserver. 

o Actions à prévoir sur :  

 Des dimanches. 

 Pendant les vacances. 

 Sur des jours de créneaux de manière isolée. 

o Faire une proposition d'une dizaine de voies à démonter/remonter. 

o Privilégier des voies enfants. Voir si on a besoin de prises.  

o Guillaume voit avec Maxime pour coordonner les actions ci-dessus. 

Hugo /Thomas seront en support les jours d'ouvertures. 

  

Cotations / Oblyk 

Existe pour toutes les salles, mais n’est à jour que pour Chantilly et Montataire. 

Organiser une communication (Instagram / Site internet) - JC / Johan 

Impression d'un QR code à mettre dans les salles - François 

  

Prises 

Nous disposons d’un budget d’environ 1000 € par an. 

Voir pour un essai de réfection de prises (de Chantilly / Montataire) - Hugo / Johan 

Voir les prestataires - Hugo / Johan 

  

 Passeports 

Encore beaucoup de grimpeurs sans passeports enregistrés (bien que certains aient déjà une 

carte blanche !) 

Michel envoie un mail à tous pour les encourager à se rapprocher d'un initiateur/encadrant. 

 Problème : Impossible d'enregistrer un passeport tant que l'attestation médicale n'est pas 

chargée et validée. 

 Dans ce cas, les initiateurs pourront transmettre à Michel le nom d'une personne validée blanc 

à enregistrer plus tard. Faire circuler l'info aux initiateurs - Johan 

   



 

Facebook/Instagram 

On fermera la page Facebook pour en recréer une qui sera connectée avec Instagram 

(échange des publications). 

L'ancienne page sera toujours active car nous ne sommes pas le créateur de la page 

L'action sera de mettre un message principal avec lien + bloquer les commentaires.  

On pourra laisser l'ancienne page active pendant qq mois encore. 

On peut déjà commencer à créer la nouvelle page, et alimenter l'ancienne et la nouvelle 

pendant un temps (environ 1 mois) - JC/Laetitia 

 Dépôt d'un QR code Instagram dans les salles - Laetitia 

   

Grimpe En tête 

Réservation en ligne. Assez peu de demandes à ce jour. A voir dans le temps. 

A surveiller : Eviter les formations trop isolées. Si c'est le cas, il faudra revoir l'approche. 

   

Evènements Mars>Juin  

 27 Février CATTP Ados   

 27 Février SESSAD  28 Févrie 

 Fev : Interclub Autres clubs (Beauvais, Rivery). 

 Interclub à domicile.  

o Planifier sur week-end : 14 Avril sinon 12 Mai - Johan devra confirmer, puis 

Thomas l’organiser. 

 16 Mars : Chantier Nature Glachoirs  

 Sorties extérieures : 

o 1 journée aux Andelys : 17 Mars. Guillaume à organiser. Casques à racheter - 

Johan / Alex 

o Puis voir pour Fontainebleau ou Saussois. 

 31 Mars : Compétition de difficulté Beauvais - Motiver les écoles du Mardi et Vendredi à 

y participer.  

 2 Avril : Journée Olympique et Paralympique -. 

 7 Avril : Compétition de difficultés régionales à Mons-En-Barœul. 

 26 Mai : Challenge Chantilly - Hugo / Mathys / Thomas / Guillaume. 

o Refaire comme à Montataire l'année dernière 



o Rééquipement complet du mur prévu (attention besoins du collège) plus 

changement des plaques. 

o Challenges supplémentaires. 

o Tombola avec cadeaux Fun. 

 9 Juin : Fête de la Pierre +  Animation au Larris 15 ou 16 juin. Informer la mairie que l'on 

peut couvrir l'un des deux uniquement 

La Fête de la Pierre serait préférable (ACSO + pas de conflit avec la journée de 

Montataire) mais nous nous étions déjà engage sur le 16 – Michel. 

 7 Juin : Fête Club. 

 14 Juin AG Club. 

 15 juin : Journée Olympique Montataire. 

 Juin : Handivalide  

 Eskayak / Spéléo 30 Juin. 

  

Engagement des adhérents dans la vie du club 

Réfléchir à la possibilité de faire des "annonces au pied du mur", par exemple une fois par mois, 

afin de trouver des personnes intéressées à s'engager 

Via les ouvreurs en passant les "infos du mois" à communiquer en avance ? 

Utilisation d'un paperboard ou tableau chevalet, qui serait plus visible que la vitrine ?  

Cela semble possible dans les 3 salles. 

A réfléchir au sein du bureau – Johan. 

  

Grande Sortie 

12 inscrits. 

Clôture fin Février. 

4 places prioritaires à ceux qui n'ont jamais fait le séjour. 

  

Autres 

 Formation juge : formations en ligne (découverte, pas de brevet). A planifier pour la 

difficulté. 

 Clés : Faire doubles Local st max + Chantilly. Johan/Michel 

 

La réunion se termine à 22h30. 



 

  

Handi (envoyé en amont de la réunion par Aurélien) 

Initiation CTTAP Ados de Crépy-Senlis mardi 27 février, tout est OK. David & Jean 
seront présents pour m’épauler. Groupe de 6 jeunes. 
 
Encadrement SESSAD APF mercredi 28 février. C’est également OK. David, Jean et 
Mathys seront présents. 
  
Je n’ai pas la composition exacte du groupe (entre 6 et 10 comme la dernière fois). Il 
reste à ajouter quelques prises sur le mur pour simplifier une ou deux voies (la dernière 
fois il y avait un fauteuil et un rotateur donc des jeunes qui sont marchant mais peu 
mobiles). Je pense poser les prises le mardi et retirer les prises le mercredi. 
  
Autres points de vigilance, je vérifierai qu’il y ait bien les gri-gris et les tubes de contre 
assurage à Chantilly. 
  
Concernant ma formation, Init Handi c’était très intéressant. J’espère pouvoir la détailler 
à la prochaine réunion CD. 
  
Enfin concernant la journée, type Handi Valide spécialement pour l’escalade, je 
rencontre la FFSA (fédé sport adapté) qui est spécialisée dans les troubles psychiques 
et cognitifs avec Pascale ce jeudi. J’en profiterai également pour voir les démarches 
pour se faire référencer chez eux. 
 
Michel a demandé la salle de St max pour la rencontre avec Mr FICHAUX le 27 février 
16h. C’est ce Mr qui est à l’origine du projet journée handi-escalade. Affaire à suivre. 
 


